

## IG Metall Heilbronn-Neckarsulm

# AUDI Neckarsulm feiert 150-jähriges Firmierungsjubiläum – auch dank der IG Metall

Die 1873 gegründete Traditionsmarke NSU Motorenwerke wurde nach Unternehmensfusion und Umfirmierung zur Marke AUDI. Entsprechend steht zum 150-jährigen Bestehen eine große Feierlichkeit an. Ari Zartmann, Vorsitzender der IGM Vertrauenskörperleitung bei AUDI, verrät, weshalb all dies ohne die IG Metall wohl nie so gekommen wäre.

**S**eit 13.06 ist im Audi-Forum sowie im Zweirad-Museum eine Sonderausstellung mit historischen NSU-Highlights zu sehen. Auch die gut 15.000 Audi-Mitarbeitenden am Standort Neckarsulm feiern beim großen Familienfest im Werk. „Doch ohne den Zusammenhalt der Beschäftigten und die IG Metall würden wir das nicht feiern können – denn in den 1970er Jahren wäre der Standort fast geschlossen worden“, so Ari. „Damals sind die Menschen im Verbund mit der IG Metall auf die Straße

gegangen und haben beim „Marsch nach Heilbronn“ gegen die geplante Werkschließung demonstriert.“

### AUDIaner und IG Metall Seite an Seite

Was wie eine historische Anekdote klingt, ist für ihn aktueller denn je: „Wir müssen dieses Erbe weitertragen. Durch Zusammenhalt, zukunftsfähige Modelle am Standort und Engagement bei den Themen Auslastung, Entwicklung und Elektrifizierung. Dafür setzen wir als Betriebsrat uns gemeinsam mit



Ari Zartmann,  
Vorsitzender der IGM  
Vertrauenskörperleitung



der Geschäftsstelle Heilbronn-Neckarsulm ein.“ Zum Fest ist auch die IG Metall mit einem Stand vor Ort. „Im Zuge dessen noch ein großes Dankeschön an alle, die zum Gelingen der Feier beitragen“, betont Ari.

**TIPP:** Jede Menge Hintergrundinfos, Neuigkeiten und Updates sowie Social Media Posts zum Thema findet ihr unter: [www.audi-neckarsulm.de](http://www.audi-neckarsulm.de)

## Das Do-it-yourself Organisationstalent

Julia Kujawa ist die neue Verwaltungsfachangestellte mit Schwerpunkt Bildung in der Geschäftsstelle Heilbronn-Neckarsulm. Im Interview verrät sie unter anderem, welche Rolle ihr Papa beim Wechsel zur IG Metall spielt.



### Julia, wie war dein Einstand in der Geschäftsstelle?

Super nett und positiv. Alle sind per „Du“, man begegnet sich auf Augenhöhe, das finde ich klasse.

### Das ist das erste Mal in deinem Berufsleben, dass du für die IG Metall arbeitest, richtig?

Stimmt. Nach dem Fachabitur habe ich zunächst Zahnmedizinische Fachangestellte gelernt. Danach habe ich in einer

Zahnklinik sowie im Anschluss in einem Dentallabor gearbeitet und mich bereits um Verwaltung und Kundenbetreuung gekümmert. Als ich dann erfahren habe, dass die Geschäftsstelle Heilbronn-Neckarsulm einen Verwaltungsprofi sucht, habe ich mich sofort beworben.

### Was hat dich denn an der Stelle so gereizt?

Zum einen habe ich gerne mit Menschen zu tun. Das hat also prima gepasst. Hinzu kommt, dass ich Lust auf eine neue Herausforderung hatte. Entscheidend dabei war, dass ich die IG Metall Heilbronn-Neckarsulm durch meinen Papa bereits kannte. Er hat viele Jahre in der Region gearbeitet und immer wieder sehr positiv von der Geschäftsstelle berichtet.

### Dann war er sicher begeistert, als du dich beworben hast?

Ja, total – und noch mehr, als ich den Job hatte. Da hat er die Korken knallen lassen.

### Was werden die Schwerpunkte deiner Arbeit sein?

Die sind breit gefächert. Von Seminar- und Klausurenbuchung bis hin zu Teilnehmermanagement und vielen weiteren Themen.

### Was sollte man sonst noch über dich wissen?

Ich habe drei Staatsbürgerschaften: Polnisch, Französisch und Deutsch. In der Freizeit shoppe ich gerne und fahre Fahrrad. Und da ich mit nur Jungs in der Familie aufgewachsen bin, würde ich sagen, dass ich auch handwerklich begabt bin.

### Impressum

Redaktion Michael Unser (verantwortlich), Si-De-Punkt, Druck & mehr GmbH  
Anschrift IG Metall Heilbronn-Neckarsulm, Salinenstraße 9, 74172 Neckarsulm  
Telefon 07132 9381-0, Fax 07132 938130  
[neckarsulm@igmetall.de](mailto:neckarsulm@igmetall.de),  
[neckarsulm.igmetall.de](http://neckarsulm.igmetall.de)